
REQUERIMENTO            Nº    242      ⁄2006.

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal  ,  solicitando  informar  se  já  existe  algum estudo  para  resolver  o 
problema das vielas com o fechamento, baseado na Lei de Concessão de servidão de Uso, ou colocação 
de  iluminação  Pública,  com  calçadas  ou  pavimentação  destas  vielas,  idêntica  a  que  foi  feita  no 
Residencial Pasin.(em anexo , croqui e cópia  do Ofício  e requerimento).

 
 

Senhor Presidente  

 

Considerando  que no Residencial Vale das Acácias, no Distrito de Moreira César, existem ruas mais 
extensas e vielas no meio da rua, ligando uma à outra, no total de 14.

Considerando que em reunião com a comunidade, eles solicitaram o fechamento das vielas.

Considerando que este benefício dará maior segurança aos moradores que residem ao lado das vielas.

Considerando que em resposta ao req. Nº 131, foi encaminhado ofício nº 476⁄2006, dizendo  que esatava 
sendo analisada a situação sob o aspecto jurídico, para que pudessem viabilizar forma legal de serem 
utilizadas pelos moradores lindeiros.

Considerando  que  continuam acontecendo os assaltos  nas residências e isso está gerando muita 
insegurança aos moradores 

REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis , seja oficiado ao Prefeito Municipal , 
solicitando informar se já existe algum estudo  para  resolver o problema das vielas com o fechamento, 
baseado na Lei de Concessão de servidão de Uso, ou colocação de iluminação Pública, com calçadas ou 
pavimentação destas vielas, idêntica a que foi feita no Residencial Pasin. (em anexo,  fotos e croqui).

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22  de  novembro   de 2006.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


